

Linares: alcalde Mario Meza inaugura nuevo tramo pavimentado en extensión de calle Rengo

Ayer, el alcalde de Linares Mario Meza, presidió la ceremonia inaugural del mejoramiento asfáltico en la prolongación de calle Rengo, un proyecto financiado en su totalidad con fondos municipales, que representa un importante avance en materia de conectividad urbana y descongestión vehicular para la comuna.

La actividad contó con la presencia de autoridades locales y vecinos del sector.

Durante su intervención, el alcalde Mario Meza señaló que "la iniciativa vial comprendió el estabilizado y mejoramiento asfáltico en casi 800 metros lineales, con demarcaciones en borde y eje del camino,

- La iniciativa vial comprendió el estabilizado y mejoramiento asfáltico en casi 800 metros lineales.

señalética de tránsito, tachas reflectantes y la construcción de 4 reductores de velocidad, con una inversión que alcanzó los 200 millones de pesos".

"Este proyecto representa un paso importante en nuestro compromiso por mejorar la infraestructura urbana y la calidad de vida de nuestros vecinos. La extensión de la calle Rengo no sólo facilita la movilidad y reduce los tiempos de desplazamiento, sino que también mejora la seguridad vial de este sector. Hemos cumplido con lo que prometimos: una calle moderna, iluminada y completamente señalizada

para el beneficio de todos los linarense".

"Hemos un paso clave para el crecimiento de nuestra comuna, reabriendo al tránsito la Extensión de Calle Rengo, que conecta estratégicamente sectores como Villa Pablo Neruda, Los Portones y Arturo Alessandri. Esta obra potenciará significativamente el desarrollo urbano del sector surponiente, impulsando futuras inversiones en vivienda, educación, salud y servicios comerciales".

"Este avance no solo mejora la conectividad vial, también abre la puerta a un futuro próspero y mo-



derno para cientos de familias linarense. Seguiremos trabajando para convertir en reali-

dad ese Linares 2050

con el que soñamos y merecemos", señaló, finalmente, el jefe co-

munal.

La bendición estuvo a cargo del sacerdote Alex Troncoso.

